

Neuer Kommandant und Stellvertreter bei der Feuerwehr Großhaselbach

Am 20. Jänner 2010 wurde die Mitgliederversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Großhaselbach mit Wahlen abgehalten. Nach den Tätigkeitsberichten des Verwalters und Sacharbeiter und dem Kassabericht wurden 2 neue Mitglieder von 5 aufgenommenen Mitgliedern vom Kommandant OBI Erich Höfler angelobt. Der bisherige Kommandant OBI Erich Höfler legte sein Amt (Kommandantstellvertreter 1981 - 1997, Kommandant 1997 - 2011) zurück. Auch der bisherige Stellvertreter BI Andreas Gari stand für die Wahl nicht mehr zur Verfügung.

Unter dem Vorsitz von Bürgermeister Karl Elsigan wurden LM Walter Weber zum neuen Kommandanten und OLM Andreas Datler zum Kommandantstellvertreter gewählt. Walter Weber und Andreas Datler bedankten sich bei ihren Feuerwehrkameraden für das entgegengebrachte Vertrauen.

Kommandant Walter Weber ernannte im Anschluss V Karl Höfler zum Leiter des Verwaltungsdienstes. VM Franz Gari zum Stellvertreter des Leiters des Verwaltungsdienstes ernannt. Zum neuen Funkwart wurde HFM Erhart Martin bestellt. Neuer Atemschutzwart wurde LM Helmut Kohl ernannt. Der scheidende Kommandantstellvertreter OLM Andreas Gari übernimmt die Funktion des Ausbilders in der Feuerwehr.



Das neue Kommando der FF Großhaselbach nach der Wahl v. 20.1.2011:
von links: VM Franz Gari, BI Andreas Datler, OBI Walter Weber, V Karl Höfler, Bürgermeister Karl Elsigan

Text u. Foto: Karl Höfler, FF Merkenbrechts



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Dienstag, 25. Jänner 2011
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!